

地域と学校で協働活動

三上小学校 学校運営協議会

11月1日(金)



今回の学校運営協議会は、校内音楽会の参観もおこないました。



10月28日（月）
貴生川小学校視察訪問

～視察研修に参加した委員からの報告～

- ・他校の取組を視察して、三上小学校は学校運営協議会が学校運営に参画し、同窓会などの協力を得ながら地域と協働することができていると実感することができた。
- ・地域のボランティアが集える部屋があり、ボランティアメンバーの写真が掲示されていてよいと感じた。
- ・子どもたちが図書館にいきたいと思えるしきけがいっぱいあった。

三上小学校のホームページのブログ（三上小学校日記）を沢山の方に見てもらっている。天保義民のフィールドワークでお世話になった方とも、子どもたちの学びを共に喜ぶことができた。地域と学校がめざしている子ども像に三上っ子が近づいてきていると実感している。



- ・あいさつを大切にする地域・学校にしていきたい。大人も子どもも一緒にまちぐるみであいさつ運動に取り組みたい。
- ・「みかみっこ未来団」の団員を広く募集してメンバーを増やし、地域と学校の協働体制を強化していきたい。

家庭・地域の活力がみなぎる学校・地域づくり推進中!!